



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen

**Antrag der Abgeordneten Horst Arnold, Franz Schindler,
Alexandra Hiersemann u.a. SPD**
Drs. 17/788

Gesetz zur Reform der Sachaufklärung in der Zwangsvollstreckung

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung

Berichterstatter: **Horst Arnold**
Mitberichterstatter: **Manuel Westphal**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 10. Sitzung am 20. März 2014 beraten und einstimmig Zustimmung empfohlen.

Franz Schindler
Vorsitzender